
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

          

Fomos procurados por munícipes do bairro Alto da Boa Vista, que 

solicitam nossa intervenção junto ao Poder Executivo almejando implantação de 

iluminação pública na área localizada no endereço que consta na ementa deste 

Requerimento.  

 

Moradores e trabalhadores que transitam próximo ao local, reclamam 

que a escuridão propicia frequentes atos de roubos, furtos e vandalismo e solicitam para 

que o Poder Executivo encaminhe aos órgãos competentes o pleito de iluminação pública 

naquela localidade. Cuida-se de situação emergencial. 

 

 Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite às Secretarias competentes o cumprimento das 

reivindicações. 

 
Sala das Sessões, 18 de novembro de 2021 

 
 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA EM ÁREA LOCALIZADA ENTRE A 

AVENIDA PRESIDENTE VARGAS, RUA 

ADOLFO SERRA E RUA INÁCIO LUIZ PINTO, 

BAIRRO ALTO DA BOA VISTA, CONFORME 

ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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